
CÂMARA MUNICIPAL DO RECIFE
Estado de Pernambuco

GABINETE DO VEREADOR MARCO AURÉLIO FILHO

Requeremos à  Mesa  Diretora,  ouvido  o  Plenário  e  cumpridas  as  formalidades
regimentais,  que seja  encaminhada um  Apelo ao  Governador  de Pernambuco,  Sr.  Paulo
Câmara; ao Secretário de Planejamento e Gestão, Sr. Alexandre Rebêlo, e ao Secretário de
Saúde, André Longo, para  determinar, diante da melhora dos indicadores da Pandemia de
COVID-19 em Pernambuco, como queda no número de casos graves, internações, óbitos e
avanço da cobertura vacinal, através do Comitê Estadual Socioeconômico de Enfrentamento
ao Coronavírus do Estado:

1.  A iniciação de um estudo técnico para a redução gradativa da obrigatoriedade de
realização de testes  de COVID-19 como critério  para  a  realização  de eventos,  conforme
protocolos sanitários de capacidade de público em vigor; 

2.  A realização de uma reunião com representantes da área de eventos para diálogo
acerca dos novos protocolos sanitários para o setor.

JUSTIFICATIVA

Com o avanço da vacinação e a flexibilização nos protocolos sanitários, associados às
ações estratégicas da Prefeitura do Recife, bem como com a busca ativa pela diminuição das
taxas de contaminação por Coronavírus em nossa cidade, sugerimos a redução gradativa da
obrigatoriedade da realização dos testes de COVID-19 para a realização de eventos, claro
que observando o porte do evento, a capacidade do espaço e se será realizado ao ar livre ou
não.

 
Somando o resultado dos testes rápidos realizados nos centros de testagem e nas oito

unidades de saúde de testagem das últimas semanas, a média do índice de positividade caiu
cerca de 30%. Na Semana Epidemiológica (SE) 4 (de 23 a 29 de janeiro), foram realizados
21.342 testes rápidos nos centros de testagem e nas unidades de saúde. Desse total, 10.229
foram positivos, o que corresponde a 47,9%. Na semana seguinte, de 30 de janeiro a 5 de
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fevereiro),  39.968  testes  foram feitos,  com resultado  positivo em 13.986,  ou  seja,  35%.
(Fonte: Prefeitura do Recife).

O setor  de eventos  foi  um dos mais  atingidos  pela Pandemia e  um dos que mais
esperam  o  retorno  das  atividades,  sempre  disposto  a  contribuir  com  ideias  para  o
desenvolvimento de estratégias  que visem à otimização dos protocolos e com processos
para um retorno gradual e seguro de suas atividades, não só para eles, enquanto artistas,
mas para seu público. Partindo desse princípio, propomos a participação de representantes
do  setor  artístico  para  dialogar  e  elaborar  protocolos  que  contemplem  toda  a  cadeia
produtiva. 

Sala das Sessões Plenárias da Câmara Municipal do Recife, 9 de Março de 2022.

MARCO AURÉLIO FILHO
Vereador - PRTB 
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